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１．今後の議事運営について

森田委員長 ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、今後の議事運営等について御協議願うため、急きょお集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

森田委員長

桑名議長

森田委員長

君塚総務部長

森田委員長

森田委員長

まず、議長から御説明がある。

桑名議長、どうぞ。

まず、初めに御報告をするが、県内における新型コロナウイルス感染症の患者が

発生したことに伴い、２月29日11時30分に私、議長を本部長とする、県議会新型コ

ロナウイルス感染症対策本部を設置した。

執行部や議員の皆さんからの情報の収集や整理、分析を行い、それを再度執行部

や議員の皆さんへフィードバックしていくなど、昨年決定をいただいた台風等風水

害発生時の対応策に準じて活動を行うところである。

現在、執行部も県民の皆さんからの問い合わせや対応に追われていると思うので、

緊急やむを得ないときはともかく、この基準に従い、議会事務局を通して問い合わ

せを行うように、御配慮をいただきたいと思う。

次に、本日御協議いただきたい件であるが、現在定例会開会中であり、明日から

は質問戦が再開となる。しかしながら、感染症患者の発生状況によれば、執行部が

迅速に対応をとらなければならないことも考えられる。そのため、すぐに動けるよ

うに、本会議の議事運営も臨機応変な対応をとることが必要ではないかと考えてい

る。

このため、まずは執行部から感染症患者への対応状況や、現在考えられる議事運

営への影響等について御説明いただき、対応について御協議をいただきたい。

それでは、続いて執行部の状況について、総務部長、説明願う。

新型コロナウイルス感染症対策について、御説明する。

一昨日、２月29日であるが、高知県において初めてとなる新型コロナウイルス感

染症の患者が確認された。また、昨日同居の母親についても感染が確認されたとこ

ろである。

県としては、感染拡大防止のため、高知市と連携して感染経路の特定に努めるな

ど、必要な対策を徹底して行っているところである。

ついては、明日の本会議の冒頭、知事から新型コロナウイルス感染症対策につい

て、御説明をさせていただきたいと考えている。また、今議会中、本会議に出席し

ている部長などが、緊急に県内での感染拡大を防止するなどの任務に当たる必要が

生じた場合には、副部長などが代理出席し、質問に対する答弁を行わせていただき

たいと考えている。

私からの説明は以上である。よろしくお願いする。

何か御質問、御意見はないか。

(な し)

この説明を受けて、桑名議長から御発言がある。
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２．その他

桑名議長

森田委員長

森田委員長

森田委員長

森田委員長

森田委員長

桑名議長、どうぞ。

先ほどの総務部長からの説明のとおり、現段階でも議事運営への影響が想定され

るとのことである。状況によっては、開会時刻をおくらせる、また休憩時間を多く

とる、延会にするといった対応が必要になる場合も考えられる。

現段階で、どうするということは決めることができないが、そのときの状況に応

じて議運を開催し、議事運営を協議していただきたいと思っているが、いかがか。

ただいま、桑名議長から、今後の議事運営については、状況によって臨機応変な

対応が必要となる場合も考えられるとの御発言があった。

私、委員長としては、今後も状況に応じて議運を開催し、協議していきたいと考

えるので、御了承願う。

（了 承）

○知事の行政報告

次に、知事の行政報告についてである。

先ほど、総務部長から、新型コロナウイルス感染症対策に関する知事の行政報告

を行いたいとの申し出があった。ついては、申し出を受けることとし、明日、３月

３日の本会議において、議長の諸般の報告の後、日程に上げ議題とし、知事の行政

報告を行うことで、御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

なお、知事の行政報告に対する質疑については、一般質問の中で行うということ

で、御了承願う。

（了 承）

○執行部の答弁者

次に、質疑並びに一般質問における執行部の答弁者についてである。

答弁を求められている部長等が、本会議中に危機管理の対応に当たる必要が生じ

た場合には、かわって副部長等が答弁することについては、先例もあるので、了承

するということでいかがか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

なお、その場合は、事前に議長に申し出ていただくよう、お願いする。

森田委員長 最後に、その他である。

議長から御発言がある。

桑名議長、どうぞ。
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桑名議長

森田委員長

森田委員長

森田委員長

今回の感染症患者発生については、県内で初めてということであった。そういっ

たこともあり、事務局から全議員に状況をお知らせしたところである。

ただ、今後も患者発生が続くということも予想される。１例目と２例目は、事務

局から電話がかかってきたと思うが、次からは、局面が変わらないようなときは、

皆さん方が報道等で確認をしていただきたいと思う。局面が変わる場合には、皆さ

ん方には、それぞれ電話をさせていただくということとしたい。

というのも、災害対策本部ができたので、昨日もその前も事務局職員の皆さん、

夜の10時くらいまでかかってやっている。今は、マスコミから瞬時に報道がされる

ので、そういったところを皆さん方に見ていただければと思う。

以上である。

それでは、議長の御発言のとおりで、御了承願う。

（了 承）

ほかに何かないか。

（な し）

それでは、協議事項は、以上である。

次回の議運は、特別の事情がなければ、３月10日火曜日、午前９時から開催する

こととする。

協議事項は、議案の付託等についてである。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


